



LA CASETA MUNICIPAL DE LA TERCERA EDAD OFRECE UN COMPLETO PROGRAMA PARA QUE LOS MAYORES DISFRUTEN DE LA FERIA

El responsable de Servicios Sociales ha hecho público el programa de actos diseñado especialmente por el Ayuntamiento para esta caseta dedicada a los mayores

El delegado municipal de Servicios Sociales, Francisco Martín Bejarano, ha dado a conocer el programa de actos diseñado por la Delegación de Servicios Sociales para la caseta municipal de la Tercera Edad.

Como cada año, los mayores contarán en el recinto ferial con una caseta fija en la que tienen su punto de encuentro y en el que pueden disfrutar de diversas actuaciones, degustaciones y actividades.

Con el fin de invitar a todos los mayores a que visiten esta caseta y disfruten de las propuestas de ocio y del ambiente de este enclave del recinto ferial, el delegado de Servicios Sociales ha remitido una carta a los miembros del Centro Municipal de la Tercera Edad, para hacerles llegar toda la información necesaria y la programación diseñada por la Delegación municipal de Servicios Sociales para esta caseta.

El programa de la caseta municipal de la Tercera Edad propone actividades para los cuatro días de Feria, empezando el jueves día 1 de mayo, con la actuación del Coro de Mayores “Ganas de vivir” que subirá al escenario de esta caseta a las siete de la tarde. Tras las sevillanas y rumbas del coro, será el grupo rociero “Salmedina” el encargado de seguir ambientando esta caseta.

En esta misma jornada, pero ya por la noche, a las nueve, será la música de la orquesta “Trío Bahía” la que inunde esta caseta, poniendo la nota musical de esta primera noche de Feria.

Los mayores que pasen por esta caseta municipal el viernes día 2 de mayo, tendrán la oportunidad de participar o bien de ver como espectadores un concurso de Baile por Sevillanas para mayores, para el que habrá trofeos y en el que también se contará con la exhibición de baile de sevillanas que protagonizarán los alumnos de los talleres de la Delegación de Servicios Sociales.

Las actuaciones del grupo rociero “Salmedina” a las ocho de la tarde y la actuación de la orquesta “Trío Bahía” a las nueve, completan el programa para esta jornada.

El tercer día de feria, la caseta municipal de la Tercera Edad acogerá a las siete de la tarde una exhibición de Baile de Flamenco por parte de los alumnos que participan en los talleres de Flamenco que imparte la Delegación municipal; para continuar con otra exhibición que tendrá lugar a las siete y media de la tarde, y que en este caso correrá de la mano de los alumnos de los talleres de Baile de Salón y concursos de bailes.

La orquesta “Trío Bahía” cerrará el programa del sábado, con una actuación que comenzará a las nueve de la noche. El descanso de la orquesta servirá para ofrecer la actuación de “Ofelia y su grupo” prevista sobre las diez y media de la noche.

Para el domingo, el programa de la caseta dedicada a los mayores de la localidad, contempla la actuación a las siete y media de la tarde del grupo rociero “Jacaranda”; así como la de la orquesta “Trío Bahía” que dará comienzo a las nueve de la noche.

Además de estas actividades, los mayores que visiten la caseta municipal de la Tercera Edad podrán disfrutar de una carta con precios más económicos; así como de una degustación gratuita de platos típicos de nuestra tierra que se ofrecerá a los socios todos los días de Feria a partir de las dos y media de la tarde.

Rota, 22 de abril de 2008

| |
|---|
| <p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p> |
|---|